



Antonio J. Aranda

Redactor de Economist & Jurist

El retorno de Brendan Fraser tras padecer una gran depresión

El actor **Brendan Fraser** se hizo el pasado 12 de marzo con el galardón más codiciado del mundo del cine cuando [ganó el Oscar en la categoría de mejor actor](#) por su interpretación en *La Ballena (The Whale)*. Fraser dio un emotivo discurso en el que **se mostró con ganas de seguir en la profesión tras haber superado una grave depresión**. El estreno de su próxima película, *Killers of the Flower Moon*, está prevista para mayo de 2023.

Durante el final de la década de los 90 y el principio de los 2000, **fue uno de los actores más reclamados por la industria del cine** realizando éxitos de taquilla como *George de la jungla*, *Al diablo con el diablo* y las entregas de *La Momia*. Su imagen se vio muy unida al género cómico, pero Fraser no dejó que se le encasillara, por lo que aceptó papeles más desafiantes en los que mostró su versatilidad como en el filme de culto *Dioses y Monstruos* del director **Bill Condon** o *Crash*, el largometraje coral de **Paul Haggis** que se hizo con el Oscar en 2006.

(Foto: IGN España)

El intérprete no cesó de trabajar y cuando **el cine le cerró las puertas**, abrazó el mundo de la televisión, pero aun así, el dolor que sintió por sentirse desplazado por ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |